



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
¡ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán, a 24 de abril de 2025
Boletín: COY/DCS/069

ENCUESTA SOBRE SEGURIDAD NOS IMPULSA A REDOBLAR ESFUERZOS: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Coyoacán reduce en 5.3 puntos porcentuales la percepción de inseguridad en el primer trimestre de 2025. En el acumulado en un año de 2024 a 2025, la disminución ha sido de 7.2 puntos porcentuales.*
- *Continúan las acciones estratégicas del programa Escudo Coyoacán para reforzar la seguridad en zonas prioritarias.*
- *Estos resultados son gracias al trabajo coordinado y el apoyo del gobierno de la CDMX, la Marina, Defensa y Guardia Nacional, destaca el Alcalde.*

"Los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU-INEGI) correspondientes al primer trimestre de 2025 son reflejo del trabajo eficaz y coordinado que hemos emprendido en materia de seguridad", sostuvo el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, quien destacó que este avance no habría sido posible sin el respaldo de las fuerzas federales y del gobierno capitalino.

De acuerdo con la citada encuesta publicada por el INEGI el 22 de abril pasado, la percepción de inseguridad en Coyoacán disminuyó del último trimestre de 2024 de 45.9 a 40.6 en el primer trimestre de 2025, es decir 5.3 por ciento menos.

Sin embargo, en el acumulado anual, es decir, de 2024 a 2025 se registra una disminución de la percepción de inseguridad de 7.2 puntos porcentuales, al pasar de 47.8 en el año anterior a 40.6 este 2025.

Este avance de acuerdo con el alcalde Giovani Gutiérrez es resultado de las acciones implementadas por Escudo Coyoacán que han fortalecido la seguridad en puntos vulnerables y zonas donde se registra incidencia delictiva y, por su puesto, gracias a la participación y el apoyo de las fuerzas armadas.

"Este avance ha sido posible gracias a operativos conjuntos con la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, la Secretaría de la Defensa Nacional, la Guardia Nacional y la Secretaría de Marina, enfocados principalmente en la vigilancia estratégica de pueblos, barrios, colonias y unidades habitacionales. Con ellos hacemos recorridos, vigilancia, operativos de chatarrización y revisiones en zonas en todos los rincones de la demarcación", comentó Giovani Gutiérrez.

El Alcalde destacó que la participación de las fuerzas federales ha sido fundamental para lograr estos resultados y muestra de ello es la confianza que la ciudadanía muestra cuando se le pregunta por el trabajo de ellos. Según los datos de la encuesta del INEGI, la ciudadanía percibe un alto nivel de efectividad en estas instituciones: la Marina obtuvo una calificación del 87.8%, la Secretaría de la





Defensa Nacional el 83.7 % y la Guardia Nacional 75.1% lo que refuerza la confianza en su actuar y coordinación.

La Alcaldía, añadió Gutiérrez Aguilar, continuará fortaleciendo las acciones en materia de seguridad mediante la mejora del alumbrado público en calles y zonas con alta incidencia delictiva, así como con recorridos permanentes que refuercen la vigilancia en escuelas y espacios públicos.

Además, se continuará con los dispositivos anti-chelerías, ya sea en la calle o en domicilios particulares o áreas comunes de unidades habitacionales, con el objetivo de recuperar los espacios y reducir factores de riesgo asociados al consumo de alcohol en vía pública. Aunado a ello, se mantendrán los dispositivos de chatarrización para retirar vehículos abandonados que son focos de infección o que facilitan la comisión de delitos.

Con estos resultados, dijo Giovani Gutiérrez, la alcaldía Coyoacán se consolida como una de las que registran mayores avances en seguridad en la Ciudad de México gracias a la estrategia integral que combina prevención, proximidad social y coordinación entre los tres órdenes de gobierno.

000

